

EL FARO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL



LA ADMIRABLE LABOR DE Auxilio Social

Hay que combatir con remedios eficaces la ENORME MORTALIDAD INFANTIL

Decíamos en editoriales anteriores, que a la hermosa obra de esta benemérita institución, había de prestarse un mayor apoyo, y nuevamente insistimos, en que se debe contribuir con su generosa y espléndida aportación a que sin dificultades pueda llevar su labor a la práctica, con el más amplio desarrollo, pues se trata de una eficaz obra nacional, que atiende y resuelve los más apremiantes problemas, que se han presentado con motivo de la postguerra.

Viene observándose, con la natural alarma, que entre las generaciones infantiles que hubieron de sufrir horribles privaciones durante el dominio rojo, se intensifica cada día más, el desarrollo de la peste blanca (tuberculosis) azote incontenible que asola la humanidad, así como la escarfulosis y otras muchas enfermedades, que si no son combatidas energicamente, harían engruesar de forma terrible la mortalidad infantil, o, se llegarían a constituir legiones de individuos inútiles, que serían una carga para sí mismos, y, para España.

Para evitar estas desoladoras consecuencias, es preciso atacar decididamente el mal, dotando a estos pobres niños de centros en los que se les proporcione sobrealimentación adecuada y régimen de vigorizantes en armonía con su deplorable estado.

Si esto ha de hacerse, y, queremos que Auxilio Social pueda ampliar su obra, creando todos los centros necesarios para que esta gran obra nacional pueda ser realizada es menester que todos los españoles que aman su Patria y tienen fe en sus destinos, se muestren espléndidos en el donativo para que la humanitaria organización pueda disponer de los recursos necesarios, con toda la amplitud necesaria, sin cicaterías ni angustias, ya que existiendo éstas, nunca pueden lograrse obras grandes, y para el futuro de España, ésta es una de las más necesarias y que no admiten espera.

Regresó a Madrid S. E. el Generalísimo FRANCO

San Sebastián, 25. -- A las dos de la tarde aproximadamente, salió para Madrid, el Jefe del Estado. -- C. F. R.

El Secretario de Estado Hull no contesta a una pregunta que se le hace sobre la situación de Ultramar

Washington, 25. -- Informan en la Casa Blanca que el Presidente Roosevelt al conocer los telegramas llegados de ultramar, ha llamado al Secretario de Estado, Hull para conferenciar con él.

El Secretario del Presidente no ha respondido cuando se le hizo la pregunta de si la iniciativa presidencial, indicaba que la situación había llegado a su punto culminante. -- EFE.

Cón violencia extraordinaria

LA AVIACION ALEMANA ataca varias ciudades de INGLATERRA

Berlín, 25. -- Con una violencia extraordinaria ha atacado la aviación alemana varias ciudades de Inglaterra, durante toda la mañana y parte de la tarde.

Los objetivos militares de Londres fueron bombardeados por olas de aparatos que se relevaban por minutos. Los pilotos que han regresado declaran que se han producido daños en una magnitud extraordinaria.

DE LA ENTREVISTA HITLER

LA PRENSA AMERICANA DICE QUE

FRANCIA

PARECE DISPUESTA A HACER INMEDIATAS CONCESIONES TERRITORIALES

PETAÏN

LA PRENSA MUNDIAL DEDICA EXTENSOS COMENTARIOS A LA CONFERENCIA.

Comunicado oficial del viaje

Nueva York, 25. -- El New York Times publica la siguiente noticia:

"Informaciones recogidas en los centros diplomáticos berlineses indican que el Mariscal Petain parece dispuesto a firmar en París un acuerdo por virtud del cual Francia hará inmediatamente ciertas concesiones territoriales.

Sin embargo, se estima que no es probable que esto signifique la guerra con Gran Bretaña. -- EFE.

Roma, 25. -- La entrevista Hitler-Petaïn, retiene la atención de los medios políticos y periódicos romanos.

"Il Messaggero" dice que la línea dinámica que determinan las gestiones diplomáticas y militares del Eje, someten en todo momento a sus enemigos demoplutocráticos a dolorosas decepciones.

"Il Popolo di Roma" dice que la intensa actividad política del Eje es el primer efecto de los encuentros del

Brennero, entre el Duce y el Führer. -- EFE.

Ginebra, 25. -- Los periódicos de la Francia no ocupada publican amplia información sobre la entrevista celebrada por Hitler con el Mariscal Petain, pero con raras excepciones, no comentan aún el acontecimiento.

"Le Moniteur", sin embargo, habla de un encuentro histórico y declara que en las horas acaso decisivas, que ahora atravesamos, depende de todos los franceses que el destino de Francia tome una orientación favorable o entre, por el contrario, en un callejón sin salida.

Los círculos políticos se muestran impresionados por la forma en que el Führer recibió al Mariscal Petain y subrayan el hecho de que aquél le acompañará hasta el coche al fin de la entrevista y que tanto al comienzo como al término de la entrevista, le fueron rendidos al Jefe del Estado francés los honores militares que hubiera podido recibir de sus propias tropas. -- EFE.

Berlín, 25. -- La prensa berlinesa de la mañana publica con grandes titulares las noticias sobre la entrevista que se celebró en la tarde de ayer entre el Führer y el Jefe de Estado francés, Mariscal Petain. Los diarios, que no hacen comentarios, subrayan sin embargo la extraordinaria importancia que se atribuye a dicha entrevista, verificada en presencia también de los Ministros de Asuntos Exteriores de Francia y Alemania.

Los círculos políticos no han hecho hasta el momento indicación alguna sobre la entrevista. -- EFE.

Vichy, 25. -- Se ha publicado un comunicado oficial esta tarde, relativo al viaje del Jefe del Estado, Mariscal Petain.

En dicho comunicado se dice que en el curso del viaje realizado por el Mariscal Petain para ir al encuentro de Hitler, varias veces en la zona ocupada le fueron rendidos honores por diversas unidades militares del Ejército alemán. El jefe del Estado fué también objeto de especiales atenciones por las autoridades y representantes del Reich. El Mariscal pasó la noche en la prefectura de Tours. Allí acudió a cumplimentarle el Embajador alemán, así como las autoridades militares alemanas.

Atendiendo a requerimientos del propio Mariscal Petain, éste fué llevado hasta un campo de prisioneros franceses el viernes por la mañana. El Jefe del Estado permaneció entre los prisioneros, pronunciando palabras plenas de esperanza.

Después de haber pasado la línea de demarcación entre la Francia ocupada y la no ocupada, Petain se detuvo algún tiempo en las primeras horas de la tarde en el castillo de Vendeville, lugar donde actualmente se encuentran las trescientas colecciones de Chantilly. Todavía se detuvo el Jefe del Estado otra vez, en la prefectura de Chateauroux y después continuó el viaje a Vichy, llegando a la sede del Gobierno francés a primeras horas de la noche. -- EFE.

INTERESANTE DISCURSO DEL Dr. Goebbels EN DANZIG

Alemania -- ha dicho -- está aprovisionada y equipada PARA ESTA GUERRA

Danzig, 25. -- El Ministro del Reich, Dr. Goebbels, ha pronunciado un discurso en esta ciudad ante una muchedumbre inmensa, sobre la situación actual de la guerra contra Inglaterra.

Gran Bretaña ha reconocido demasiado tarde -- dijo el Dr. Goebbels -- que se había formado una idea completamente falsa de las fuerzas de Alemania, desde el punto de vista de la alimentación. Alemania está perfectamente aprovisionada y equipada para esta guerra.

No se trata, pues, de una cuestión de aislamiento, ya que Alemania es muy superior a los ingleses.

Segura de su fuerza Alemania proclama que no se producirá otro 9 de noviembre de 1913, mientras que Londres tiembla ya bajo los ataques sin

descanso de la aviación alemana. Churchill trata de guardar ante el mundo las apariencias, anunciando que son igualmente eficaces los raids ingleses como los alemanes. Alemania no se deja influir por este "flirt" típicamente británico. Sabe que el derribamiento de Inglaterra llegará un día. Hay que tener en cuenta la táctica del Führer de obrar de acuerdo con el principio "Largos preparativos, guerra corta".

El Dr. Goebbels terminó diciendo: Alemania es capaz y está decidida a hacer la guerra todo el tiempo que sea necesario hasta que la plutocracia inglesa quede derrotada. El pueblo alemán se agrupa y confía su destino a su Führer, que lo conducirá a la victoria más formidable de la historia alemana. -- EFE.

En los combates de regreso han sido derribados catorce aviones ingleses, siete "Hurricane" y siete "Spitfire". Faltan cuatro aparatos alemanes.

El Comandante Möelder ha logrado su cincuenta y tres victoria aérea.

En el centro de la ciudad y en los barrios del Sur, fueron alcanzados por las bombas varias instalaciones industriales y diversos grandes centros de aprovisionamiento. -- EFE.

Nueva York, 25. -- Según la Asociación de Prensa en las sesiones secretas de las dos Cámaras británicas, se han discutido cuestiones relativas a la defensa aérea británica. Se habló de la pérdida del porta-aviones "Glorious", a la altura de Narvik. Se ha preguntado por qué no fueron adoptadas medidas más eficaces para salvar a los centenares de naufragos que durante cuarenta y ocho horas flotaron sobre maderas.

Dos representantes liberales, pidieron la institución de un Tribunal para enjuiciar a los responsables del hecho.

El Subsecretario de Finanzas del Almirantazgo, comunicó que varios aviones británicos habían pasado al lado de los supervivientes sin distinguirlos. -- EFE.

Londres, 25. -- Tres alarmas aéreas se han registrado en Londres durante el día. En la segunda alarma un avión fué derribado. Un tranvía resultó destrozado y con desperfectos otros cuatro. Hubo dos muertos y varios heridos. -- EFE.

Berlín, 25. -- Durante la jornada de ayer los aviones alemanes han atacado en olas sucesivas Londres, varios puertos de la costa oriental e importantes centros industriales en Inglaterra. (Pasa a la última)

VOZ de la FALANGE

S. E. U.

Ciclo de conferencias

El próximo día 26, a las siete de la tarde tendrá lugar en el Hogar de la Falange, la continuación del Ciclo de conferencias, que ha organizado la Delegación de Propaganda de F. E. T. y de las JONS, disertando el culto Notario don Diego López Moya sobre el tema "Cisneros".

Se espera la puntual asistencia de todos los afiliados a la Organización así como también se invita al pueblo ceutí tan amante a estas manifestaciones culturales y patrióticas.

Relación de camaradas que han de postular el próximo domingo día 27.

Mercedes Pinto; Africa Pinto; Victoria López; Victoria Rodríguez; María de los Angeles Fernández; Mary Pelegrina; Francisca León; Anita Navas; Luisa Cortés; Leonor Morant; Carmen González; Adelina Manzanet; Emilia Fuentes Más; Araceli Murga; Mercedes G. Carrasco; Teresa Flores Villanueva; María del Pilar de la Cruz; Isabel Frade; María Bernal; Antonia Acevedo; Josefina Miralles; Concha Alba; Asunción Izquierdo; Josefina Pozo; Juana Saz; Concepción de la Torre; Eduarda Domínguez; Josefa Ortiz; Concha Ruiz; Josefina Muñoz García; Paquita Pinto; Elvira Pau; Paquita Solano; Lola Romero; Consuelo Palacios; María Carrillo; Anita Haro; Teresa Molina; Carmen Ríos; Leonor Rodríguez Culler; Carmen Pérez Pérez; Pilar Gamero Hurtado; Consuelo Robles; Eulalia Martínez López María Méndez; Carmen Cruz; Dolores Lladó; Rosa Llorca; Maruja Zumaquero; María Gordo; María Pozo; Pilar Saz; Rosario Cubiles; Esperanza Trinidad; Teresa Durán; Carmen Cruz Bolez; Carlota Franco Morales; Teresa Lladó Lara; María Paz Lázaro Moranto; Carmen Castellano; Rosa Flores Valderrama; Juana Guillén López; Africa Hernández Rodríguez; Africa Lara Muñoz; Pilar García Figueroa; María Cobo Calvo; América Cabrera Cuenca; Maruja Gordillo Rico; Encarna de las Heras Ocaña; Teresa Hidalgo Moreno; Teresa Lendinez Luna; Josefina Lara Mérida; Isabel Martín Crespo; Ana Martín Ocaña; Adelina Manzanet Carbonel; María Mesa González; Luz Navarro Ferrer; Clotilde Piña Sánchez; María y Africa Reyes Becerra; María Ramos Pérez; Mercedes Rodríguez Llanón; Francisca Zas Rejano; Carmen Mena; Rafaela Alcalá; Antonia Jiménez; Paquita Cortés; Angelita Hernández; Antonia Contreras; Isabel Rodríguez; Gloria Gallego; Ana María García Linares; Africa Gámez Buscato; Africa Lara; Crisanta Alvarez; Rosa Flores Villanueva; Rosa Díez Valderrama; Nieves Gómez Gómez; Antonia Hita Puerto; Luisa López Guerrero; Garmen Delgado Alarcón; María Bua des Escolano; Adelina Espinosa García; Natividad Guerrú Barbero; Africa Hernández Rodríguez; María de los Angeles H. Trujillo; Luisa López Guerrero; Carmen Llevot Ventura; María Marín Esteban; Trinidad Martos Miñola; Carmen Muñoz Ríos; Dolores Mar teache Ruiz; Dolores Perea Balongo; Aurora Querol Postigo; Concha Ruiz Martín; Carmen Sánchez Pampillo; Dolores Giménez; Maruja Molla; Antonia Piñero; Josefina Canteras; Paquita Zas; Maruja Hernández; Adelina Espinosa; Custodia Vázquez; Loli Gámez; Mercedes Martín Ocaña; Mari Menacho; Concepción del Castillo; Pepita Navas.

La Delegada Loral.

La festividad de San Rafael Arcángel

PATRON DEL BENEMERITO CUERPO DE CABALLEROS MUTILADOS POR LA PATRIA

Con motivo de celebrarse el pasado día 24, la festividad de San Rafael Arcángel, Patrón del Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados por la Patria, celebróse una Misa en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, asistiendo la Comisión Provincial presidida por el Ilmo. señor Magistrado Juez de 1.ª Instancia señor de Benito, y autoridades civiles y militares, así como numerosos Caballeros Mutilados.

A las 12, y, en su domicilio, la Comisión celebró sesión ordinaria, sirviéndose después un vino de honor, al que asistieron el Excmo. señor General del IX Cuerpo de Ejército don Fernando Barrón, Excmo. señor General Caballero Mutilado señor del Real, Presidente de la Comisión señor de Benito, Vocales de la Comisión; señores

Sánchez Blanco, Delegado Regional de Trabajo; Comandante señor Ostale, Capitán mutilado señor Vázquez y señor Domínguez, en representación de Hacienda.

También asistieron el Ilmo. señor Alcalde don Jacinto Ochoa, Coronel señor Sotelo, Secretario de la Comisión don Diego Trujillo, Inspector de Trabajo señor Cazalla Morales; gestor Municipal señor Trujillo; Teniente de Infantería, Caballero Mutilado perteneciente a la Comisión señor García de Alcañiz, Ayudantes de S. E. el General Barrón y una representación de Caballeros Mutilados.

Al abandonar el domicilio de la Comisión, S. E. fué despedido hasta la puerta del edificio, por todos quienes habían asistido a los diferentes actos.

NOTICIAS VARIAS

VIAJEROS

Con dirección a Almería donde tiene fijada su residencia, ha marchado ayer nuestro buen amigo el Oficial de Correos don Juan Moreda.

Con dirección a Alicante ha marchado la esposa e hijos del empleado de la Empresa de Carbones don Jaime Martín, que recientemente ha sido destinado a la citada capital.

Una de las pequeñas, es la distinguida señorita Antoñita Martín, nota bilísima pianista, que durante su estancia en ésta ha dado gran número de recitales, con el beneplácito de cuantos han tenido el gusto de escucharle.

A la familia Martín, le deseamos feliz estancia en la bella capital levantina.

FUNERALES

En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se verificó ayer un solemne funeral en sufragio del que en vida fuera Ayudante Facultativo de Minas don Miguel Galindo Ferrer, persona que gozaba en ésta de gran número de amistades y simpatías.

Al sagrado lugar acudieron numerosas personas, que expresaron a los familiares del difunto su profundo sentimiento.

A sus hijos, les enviamos la reiteración de nuestro profundo sentimiento.

ENTIERRO

A las trece horas de ayer se celebró el entierro del que en vida fuera consejero de la Empresa de Alumbrado Eléctrico de esta plaza don Salomón Hachuel Sabah.

Era don Salomón Hachuel persona que por sus altas dotes de laboriosidad, simpatías y afable carácter se hizo querer por cuantos le trataron, pues en todas las ocasiones supo conducirse como perfecto caballero, y como verdadero trabajador, por ello el acto de ayer constituyó una sentida manifestación de duelo, quedando plenamente evidenciado el pesar que ha causado su fallecimiento. Elementos de todas las clases sociales acudieron al triste acto, exteriorizando a sus deudos su pesar, del que nos hacemos partícipes.

Ayuntamiento de Ceuta

ORDEN DEL DIA

de la sesión extraordinaria de 1.ª citación que celebrará esta Comisión Permanente a las 15 horas del día 26 de octubre de 1940.

ASUNTO

Discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de presupuesto ordinario para el ejercicio de 1941. Ceuta, 25 de octubre de 1940.

De O. de S. S.ª
El Secretario,
A. Meca.

llame al teléfono 298

y... **RADIOMOTOR AL HABLA**

Batallón de Transmisiones de Marruecos

Necesitando adquirir este Cuerpo prendas para personal europeo e indígena se anuncia por medio del presente para que los constructores que lo deseen, presenten modelos y proposiciones. Estando expuestas las condiciones del Concurso en las Oficinas de este Batallón.

Ceuta, 22 de octubre de 1940.

El Comandante Mayor. — Firmado: **Pedro Bellón.**

V.º B.º El Teniente, Coronel Primer Jefe. — Firmado: **Urzáiz.**

TRASPASO

Don Natalio Martínez, propietario del establecimiento de Café y bebidas, denominado "Morro" y situado en la calle General Sanjurjo, participa que lo ha traspasado a don Salvador Morales y comunica a los acreedores si los hubiera, presenten sus facturas en el plazo de quince días en el citado establecimiento.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.º derecha.

SE ALQUILA una habitación amueblada para caballero solo. Razón en esta Redacción.

VENDENSE dos pianos y dos máquinas prisadora y de festón. Razón Primo de Rivera, 12. Ceuta.

SE COMPRAN toda clase de muebles usados. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono, 8-1-9.

VENDO máquina escribir CONTINENTAL carro grande. Sánchez, Falange, 23. Ceuta.

Juventud Femenina de Acción Católica. Ceuta

SOLEMNE VELA ANTE EL SANTISIMO SACRAMENTO EL DIA DE CRISTO REY

El Domingo desde las 12 del día la Juventud Femenina de Acción Católica, hará Guardia de Honor ante el Santísimo Sacramento, así como las personas piadosas que lo deseen y las Asociaciones Eucarísticas.

Por la tarde a las seis terminará la vela con fervorosa Hora Santa a la que deberán asistir todas las Afiliadas Aspirantes y Benjamins.

No más radios descompuestas ¡Ha llegado RADIOMOTOR!

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo número 9815 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección 1.ª, se ruega que en caso de ser encontrado, se entregue en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (horas hábiles) a los efectos del art.º 64 del Reglamento.

Ceuta a 25 de Octubre de 1940.
La Dirección.

Junta de Economía, Industria y Comercio de Ceuta

AVISO

Por el presente se hace saber a todos los detallistas del Gremio de Comestibles, Ultramarinos y Abacerías, que mañana sábado durante las horas de oficina de esta Junta, deberán entregar en la misma, los cupones número 1 y 3, correspondientes a todas las entregas que de azúcar, jabón, aceite y alubias, hayan efectuado.

Ceuta, 25 de octubre de 1940.
El Presidente,
Jacinto Ochoa.

Mutua de Agentes Comerciales de España

Clavel, 7. - Madrid

ANUNCIO DE EXTRAVIO

Habiendo sufrido extravío la Póliza n.º 1208 sobre la vida de D. Luis Moyano Becerra, se advierte que si en el término de 30 días naturales a contar de esta fecha, no se presenta reclamación alguna, se procederá a la anulación de la Póliza original y al pago de la cantidad estipulada en la misma a la persona o personas que en el duplicado de la Póliza aparece como beneficiaria.

Madrid 16 de Octubre de 1940. — El presidente, Antonio Belda.

EXPOSICION DE LAPIDAS ARTISTICAS

Mármoles de España, Italia y Bélgica

MILLAN ASTRAY, 2 (Esquina Plaza de los Reyes)

PRECIOS MUY MODICOS

Ventas al contado y a plazos

Espumoso, suave e intensamente perfumado es el nuevo jabón para tocador "CAOBO"

UNICO SITIO DE VENTA:
"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8

Visite la exposición

Radiomotor S. L.

en Falange Española núm. 65

TETUAN Información de España

Alta Comisaría de España en
MARRUECOS

Secretaría General Sección de personal
AVISO

Se pone en conocimiento de los aspirantes en el Cuerpo General Administrativo que en la tablilla de anuncios de la Secretaría General se publican las relaciones de los que han de ser reconocidos a partir del día 30 de este mes o sea comenzando el reconocimiento el día 1.º de Noviembre a las ocho de la mañana en el Hospital Civil de Tetuán por el orden que en las relaciones se expresa.

Cuantas notificaciones haya que dar a conocer antes del sorteo de los Opositores, igualmente se harán por la Secretaría General.

Tetuán, 23 de Octubre de 1940.
El Secretario General,
Tomás García Figueras. - Rubricado.

Doctor Luis López Somoza

Oculista y Medicina General

Luneta, 47

TETUAN

COMPRO...! ¡VENDO...! ¡REPARO!

Motores y maquinaria nueva y usada para toda clase de industrias.

PROYECTOS Y PRESUPUESTOS:

INDUSTRIA ELECTROMECHANICA

WALTER HAUG, ING.

Calle Consul Morphi, 14

TETUAN

AVISO

Don JUAN GARCIA RAMOS, vecino de ésta, solicita autorización para instalar en la Calle San Antonio, una industria dedicada a Productos del Cerdo.

Dicha instalación carece en absoluto de motores y únicamente tiene una máquina de picar carne a mano.

En virtud de lo que dispone el artículo 3.º del vigente Reglamento de Industrias, el proyecto de instalación se hallará expuesto en la Secretaría de la Delegación de Fomento, durante un plazo de veinte días, dentro del cual podrán formularse las reclamaciones a que hubiere lugar.

Tetuán 22 de octubre de 1940. — El Delegado. — P. A. — Ilegible. — Rubricado.

Anuncie en EL FARO

HERNIADOS

Su hernia mal cuidada le conduce fatalmente a la estrangulación y en su mano está el evitarlo usando el SUPER COMPRESOR "HERNIUS" AUTOMATICO, único aparato de auto-contención que sin necesidad de tirantes, bultos, peso ni presiones, retiene y reduce la hernia más antigua y abandonada hasta su total localización en todas las edades y en ambos sexos.

El SUPER COMPRESOR "HERNIUS" AUTOMATICO es el ideal de los herniados, ya que por su técnica y especial construcción, logra superándose cada vez a sí mismo, permite todos los movimientos, trabajos y posiciones con tal soltura y comodidad que el paciente jamás recuerda su hernia ni tan solo que lleva tan perfecto elemento para combatirla. Para atender a quien quiera solucionar definitivamente su caso con nuestras insuperables creaciones, estaremos en CEUTA en el Hotel Atlante el día 23 del corriente. NOTA: En Tetuán el día 27 en el Hotel Nacional. Visita de 9 de la mañana a 6 de la tarde.

CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS"
Rambla de Cataluña, 34, 1.º - Telf. 14346.-BARCELONA.

El Gobernador de Jaén impone una multa de cien mil pesetas al comerciante Manuel Blanco por acaparamiento de ladrillos. - En Valencia se trabaja con gran intensidad en los molinos arroceros. - La brigada de Regiones devastadas realiza importantes trabajos en

SE IMPONE UNA MULTA DE 100.000 PESETAS A MANUEL BLANCO, COMERCIANTE DE ARJONILLA, POR ACAPARADOR DE LADRILLOS

Jaén, 2. — El Gobernador ha impuesto una multa de cien mil pesetas y seis meses de destierro en un batallón de trabajadores, incautación de materias acaparadas y pase de las culpas a los Tribunales militares, a Manuel Blanco, de Arjonilla, por acaparar toda la producción de ladrillos y tejas de dicha localidad.

LOS MOLINOS ARROCEROS VALENCIANOS SE ENCUENTRAN TRABAJANDO CON GRAN INTENSIDAD

Valencia, 25. — Los sesenta y siete molinos arroceros existentes en la zona arrocera, están trabajando con gran intensidad. Días atrás habían parado diez de ellos, por la existencia de arroz elaborado, que les impedía recibir mercancías, mientras no saliera el ya elaborado.

La normalidad se ha restablecido porque el arroz elaborado ha sido distribuido entre distintas provincias nacionales.

LA BRIGADA DE REGIONES DESVASTADAS REALIZA IMPORTANTES TRABAJOS EN EL DESCOMBRO DE CASAS DERRUIDAS

Tortosa, 25. — Las autoridades han ordenado la evacuación inmediata de gran número de edificios. La circulación por el centro de la ciudad se hace muy difícil la consecuencia de los puntales instalados frente a las casas que ofrecen peligro.

La brigada de Regiones devastadas está trabajando en el descombro de las casas derruidas y de las que amenazan ruina.

Numerosas familias han quedado sin albergue, y son atendidas por el municipio. El Gobernador civil ha entregado al Alcalde cinco mil pesetas para ayudar a los primeros gastos y dos mil al de Torelló.

VIAJE A BARCELONA DE PERSONALIDADES DEL TRABAJO PARA VISITAR LA ZONA INDUSTRIAL AFECTADA POR LAS INUNDACIONES

Barcelona, 25. — Para visitar la zona industrial de la comarca afectada por las últimas inundaciones ha sa-

SE VENDE

Dormitorio esmaltado, máquina coser, persiana, estufa, varios. Generalísimo 28, pral. Tetuán.

el descombro de casas derruidas en las últimas inundaciones. - Aumento de sueldo a los mineros de Puertollano. - El primer premio del himno al "Sagrado Corazón" al poeta López Campos. - "El Cabo de Hornos" entra en Bilbao, procedente de Buenos Aires

lido en dirección a Vich, el Director General de Trabajo, acompañado del Delegado Regional de Trabajo y del Delegado del Instituto de la Vivienda. Esta noche en el expreso regresará a Madrid.

UNA COMISION DE SINDICATOS ESPAÑOLES LLEGA A BARCELONA DE PASO PARA BERLIN DONDE VAN INVITADOS POR LA ASOCIACION FRENTE DEL TRABAJO

Barcelona, 25. — Procedentes de Madrid han llegado los miembros que integran la comisión nacional de Sindicatos, los cuales van a Berlín invitados por la Asociación Frente del Trabajo. Mañana continuarán su viaje. — EFE.

ES NOMBRADO GRAN CANCELLER DE LA UNIVERSIDAD ECLESIASTICA DE SALAMANCA EL OBISPO DE DICHA CIUDAD

Salamanca, 25. — La Santa Sede ha nombrado Gran Canciller de la Universidad Eclesiástica al señor Obispo de Salamanca. — CIFRA.

AUMENTO DE SUELDO A LOS MINEROS Y DEPENDIENTES DE COMERCIO DE PUERTOLLANO

Puertollano, 25. — Un aumento transitorio ha sido concedido sobre los jornales de los mineros de esta cuenca hullera en una proporción de ochenta céntimos diarios para los jornales inferiores a 5,95 y de 1,10 para los que pasan de la citada cifra.

Esta mejora ha sido realidad merced a las gestiones de las autoridades locales y Delegación provincial y local de C. N. S.

En la primera semana del próximo mes la C. N. S. con este motivo, celebrará un acto en Puertollano.

Los sueldos de los dependientes se rán aumentados en un veinticinco por ciento para los sueldos inferiores a cuatrocientas pesetas debido a las gestiones realizadas por la C. N. S. cerca de los comerciantes de esta localidad.

SE HACEN GRANDES TRANSACCIONES DE NARANJAS EN LA REGION VALENCIANA

Valencia, 25. — En la Ribera alta

se efectúan gran número de transacciones de compra de naranja, que ya va entrando en color, con destino al consumo nacional. En dicha comarca ha terminado la recolección de la cosecha de otoño, habiéndose obtenido resultados casi normales.

Actualmente se procede a la recolección de los cacahuets y algunos campos atrasados de patatas, que serán preparados para la próxima estación.

EL POETA LOPEZ CAMPOS CONSIGUE EL PREMIO DEL HIMNO AL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Valladolid, 25. — El concurso abierto para premiar la letra del himno oficial al Sagrado Corazón de Jesús, ha sido fallado a favor del poeta López Campos, Redactor de "Arriba". Con la letra del himno se abrirá un concurso entre músicos nacionales, para dotarlo de música.

El himno del Santuario nacional de la Gran promesa será estrenado cuando se inaugure el Santuario nacional.

EL "CABO DE HORNOS" ENTRA EN BILBAO PROCEDENTE DE HISPANO AMERICA Y EL "MARQUES DE COMILLAS" QUE LLEVA 250 PASAJEROS Y CARGA SALDRA MAÑANA PARA LA HABANA

Bilbao, 25. — Procedente de Hispano América ha entrado en el puerto el "Cabo de Hornos" y mañana saldrá con dirección a La Habana el "Marqués de Comillas", que lleva doscientos cincuenta pasajeros y carga general.

El día tres es esperado el "Magallanes". El vapor "Mar Rojo" ha entrado en lastre, procedente de Lisboa, para ser sometido a una reparación general.

ES MULTADO CON 25.000 PESETAS POR INFRACCION EN MATERIA DE LEGISLACION SOCIAL

Zamora, 25. — El Gobernador civil ha impuesto una multa de veinticinco mil pesetas, a Serafin Rodriguez, por infracciones en materia de legislación social.

LA ESCUELA DE ESTUDIOS PENITENCIARIOS CREADA POR EL CAUDILLO

INAUGURARA MAÑANA UN CICLO DE CONFERENCIAS

Madrid, 25. — Bajo la presidencia del Ministro de Justicia, don Esteban Bilbao, inaugurará mañana un ciclo de conferencias, la Escuela de estudios penitenciarios, recientemente creada por un Decreto del Caudillo.

Se celebrará esta sesión, en el aula magna de la Facultad de Derecho, con una conferencia del Director Ge-

neral de Prisiones y General Auditor, don Máximo Cuervo Radigales, que disertará sobre el importantísimo tema fundamentos de la nueva política penitenciaria española.

El Ministro de Justicia cerrará el acto con un discurso.

Este primer curso de la Escuela de estudios penitenciarios, está dedicado a doscientos oficiales provisionales del Ejército Nacional que han ingresado en el Cuerpo de prisiones.

MUY AGRADECIDOS

Recibimos atento comunicado del Ilmo. Sr. don Carlos de Franchis notificándonos se ha hecho cargo del Real Consulado de Italia en Tetuán para cuyo elevado cargo ha sido designado por su Gobierno, ofreciéndonos con tal motivo su más distinguida consideración.

Agradecemos en su justo valor la cortés deferencia y, por nuestra parte, nos es igualmente grato presentarle testimonio de respeto y simpatía, así como desearle, que su permanencia en tan elevado cargo sea presidida por el mayor acierto.

Delegación de EL FARO en LA RACHE

Tenemos la satisfacción de anunciar a nuestros lectores y anunciantes, que para mayor facilidad en nuestras relaciones, hemos establecido en Larache una Delegación de este diario, cuyas oficinas han sido instaladas en la calle de Canalejas número 5 (La Afortunada).

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

Siguen los bombardeos contra LONDRES

y otras regiones produciendo incendios y explosiones

En ellos por primera vez toma parte la aviación italiana

ALEMAN

Berlín, 25. — Comunicado de guerra del Alto Mando del Ejército alemán.

“Los aviones de bombardeo han atacado durante el día de ayer la costa británica y han bombardeado eficazmente varios puertos e instalaciones industriales y transportes en el Sur de Inglaterra.

Los ataques de la noche han sido dirigidos especialmente contra la capital británica, donde los incendios y explosiones se han producido con éxito. Los ataques nocturnos se han efectuado además contra los centros de armamento y los puertos. Se continuó la colocación de minas ante los puertos británicos.

Partiendo de su base en la zona ocupada las formaciones italianas han tomado parte por primera vez en las acciones desarrolladas sobre Inglaterra

por la aviación alemana, en ataques continuos, en el curso de los cuales han lanzado sus bombas sobre objetivos bien determinados. Los aviones italianos han atacado eficazmente las instalaciones de los puertos de la costa del Este de las islas británicas.

El enemigo penetró en el cielo de Alemania septentrional y occidental. Los raids aéreos del adversario se han concentrado en primer lugar sobre Hamburgo, donde fueron causados algunos daños.

Protegidos por las nubes, el enemigo logró llegar hasta Berlín. Algunas bombas causaron daños en los tejados y en las casas, así como un incendio en un depósito de madera. Algunos muertos y heridos se registran en Berlín y Hamburgo.

Cinco aviones enemigos han sido derribados. No falta ningún avión alemán ni italiano”. — EFE.

LA AVIACION ITALIANA HA EFECTUADO AYER numerosos bombardeos

EN DISTINTOS LUGARES DEL AFRICA DEL NORTE Y ORIENTAL

ITALIANO

Roma, 25. — Comunicado del Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas:

“En el Africa del Norte nuestras columnas avanzadas pusieron en fuga a medios mecanizados enemigos, al Este de Sidi Barrani. Nuestras formaciones aéreas bombardearon las instalaciones portuarias de Port Said, el campo de aviación de Kaur, al Sudoeste de El Cairo, las instalaciones de Abuki, Alejandria, Maase, los aerodromos de El Daba, Marsa Matruk, obteniéndose en todos los puntos resultados visibles y provocándose varios incendios. Todos nuestros aviones regresaron a sus bases.

La aviación enemiga realizó incursiones aéreas sobre Tubrug, sin consecuencias y Benghasi, matando a un indígena y destruyendo varias casas árabes. No se registra ningún daño en los objetivos militares.

En el Africa Oriental combates de los destacamentos mecanizados en la zona de Casala, que se terminaron favorablemente para los italianos. Nuestra aviación bombardeó los barcos y muelles de Port Sudán.

Los aviones enemigos lanzaron bombas en Asab y Casala, causando tres heridos.

En Decamere, Asmara y otras localidades de Somalia, incursiones enemigas sin consecuencia.” —

LA ACTIVIDAD ENEMIGA SOBRE

Fué escasa durante el día de ayer

INGLATERRA

INGLES

Londres, 25. — El comunicado facilitado esta mañana por los Ministerios de Seguridad Interior y del Aire, no menciona a Londres entre los puntos atacados por la aviación enemiga durante la noche última y dice que la actividad en todo el día fué muy escasa.

Se provocaron algunos incendios en una ciudad del centro del país, quedando destruidos edificios públicos e instalaciones comerciales.

En el Suroeste los daños causados por la aviación enemiga, son de poca importancia. — EFE.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 25. — El “Boletín Oficial” del Estado, publica hoy, entre otras las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley sobre concesión de varios suplementos de crédito por valor de 2.750.000 pesetas, para diversas atenciones de los servicios dependientes de la Dirección General de Prisiones.

Otra Ley sobre concesión de varios suplementos de crédito por valor de 3.768.750 pesetas, para la adquisición de material de transporte de la Dirección General de Seguridad.

Ley por la que se asimilan los recaudadores de la Hacienda Pública a los funcionarios, a los efectos del artículo 67 del Estatuto de clases pasivas.

Hacienda. — Decreto autorizando la convocatoria a oposiciones a plazas de Inspectores de Servicio.

Decreto por el que se declaran exentos del pago de los derechos que al Estado corresponden, diferentes títulos pertenecientes a Instituciones benéfico-docentes, clasificados como tales en el artículo del Real Decreto del 14 de marzo de 1899, que se realizaron por los Jueces gubernativos y por la Comisión Liquidadora de la Caja de Reparaciones marxista, creada por Decreto de 9 de marzo último.

Segunda actuación de la compañía

Conchita Piquer

Con un lleno completo, se despidió anoche de nuestro público, la notable compañía de arte Folklórico andaluz, a cuyo frente actúa Conchita Piquer, la afamada artista que ha sabido en su corta actuación hacer resucitar la gran fama de que gozara, sin que disminuyera la espectación que había por conocer el nuevo género que presentaba.

Esta nueva modalidad de las varetés, ha venido a llenar un vacío en el arte teatral de este género que veía decayendo, y ciertamente que resulta entretenido y agradable, tanto más si se llega, como ha conseguido Conchita, a hacer una buena selección, de los que con ella han de agruparse para hacer el conjunto interesante.

La presentación de las distintas estampas, está bien cuidada, haciendo resaltar los tipos característicos en las presentaciones, y dotándolos de decoraciones vistosas y bien estudiadas.

Figura entre el elenco, la bailarina Mary Paz, verdadera artista en su género, de arte puro y sin mistificaciones, es la Mary Paz una bailarina pulcra, de estilo y gracia sana, de verdadera penetración en su género y de perfilación limpia. Su actuación ha sido muy bien acogida y tan del agrado del público, que no ha regateado sus aplausos en cuantas ocasiones ha actuado.

La pareja Muguet-Albaicín, es también otro de los componentes del cuadro que más ha gustado, por la variedad, su originalidad y su notable escuela, sabiendo siempre salir airoso y captarse las simpatías del respetable.

Al gran D'Angelmy, pues así le se guiremos llamando los que tuvimos el gusto de verlo en la plenitud de sus



facultades, sigue siendo, el ventrilocuo, exquisito, cautivador del público y poseedor aún de sus grandes dotes artísticas. En todas sus intervenciones fué escuchado con verdadero deleite y premiado con merecidas ovaciones.

Y de Conchita Piquer, diremos lo que en tantas cuantas ocasiones la hemos visto, que es la artista por excelencia, la que con un solo gesto sabe cautivar al público y la que para cada canción tiene un estilo y sabe dar a su personaje todo el realce que merece.

Anoche el público la colmó de halagos y ovaciones merecidísimas.

La Compañía de Conchita Piquer, que triunfalmente recorre los escenarios españoles, ha actuado en Ceuta, con el beneplácito de todos y ha sabido dejar un gratísimo recuerdo. Este es el mayor elogio que podemos dedicarle.

CARTELERA

PARA HOY

De seis a una

UN ESTRENO FORMIDABLE

Nos complacemos en presentar la primer producción que se verá en Ceuta, del selecto programa IMPERIAL FILMS. Una verdadera filigrana del arte cinematográfico. EN PERFECTO ESPAÑOL titulada:

HAN RAPTADO A UN HOMBRE

Una película que demuestra el porque el cine europeo se ha puesto a la cabeza del cinema mundial.

Pronto CAPRICHOS, por Lilian Harwey

Retenga este nombre: MARIA ESTUARDO



DE LOS ATAQUES DE LA AVIACION ALEMANA SOBRE

INGLATERRA

(Viene de la primera)

Inglaterra central. Un raid sobre Birmingham ha producido cinco incendios de extraordinaria violencia y otros menos importantes. Varios barrios de Londres han sido igualmente bombardeados. Los aparatos alemanes prosiguieron durante la noche sus raids contra la capital británica, a pesar del mal tiempo.

Según las noticias que se tienen hasta ahora fueron derribados cinco aviones británicos. Un aparato alemán no ha regresado. — EFE.

Roma, 25. — El enviado especial del “Giornale d'Italia” en el Canal de la Mancha, comunicó que la aviación italiana ha tomado parte activa en los últimos ataques aéreos contra Inglaterra.

Al llegar a las bases francesas los aviadores fascistas fueron recibidos con enorme entusiasmo por los camaradas alemanes. Una confraternidad de armas, sincera y valerosa, se estableció inmediatamente entre los aviadores germanos e italianos. — EFE.

Anuncie en El Faro